

# KIM

## Komsos, Babinsa Mijen Ajak Perangkat Desa Jaga Pemilu Damai

Muhammad Makruf - [DEMAK.KIM.WEB.ID](http://DEMAK.KIM.WEB.ID)

Jan 17, 2024 - 09:03



*Menjelang gelaran pesta demokrasi Pemilihan Umum 2024, Babinsa Koramil 05/Mijen Kodim 0716/Demak Serka Mahfud mengajak perangkat Desa Mijen untuk bersama-sama menjaga kondusifitas pelaksanaan Pemilu. Hal ini ia sampaikan saat melakukan anjongsana di Balai Desa Mijen, Kecamatan Mijen*

DEMAK - Menjelang gelaran pesta demokrasi Pemilihan Umum 2024, Babinsa Koramil 05/Mijen Kodim 0716/Demak Serka Mahfud mengajak perangkat Desa Mijen untuk bersama-sama menjaga kondusifitas pelaksanaan Pemilu. Hal ini ia sampaikan saat melakukan anjongsana di Balai Desa Mijen, Kecamatan Mijen, Rabu (17/01/24).

Serka Mahfud menyampaikan, Pemilu yang merupakan agenda nasional untuk memilih Presiden dan Wakil Presiden, anggota Dewan Perwakilan Rakyat, anggota Dewan Perwakilan Daerah, dan anggota Dewan Perwakilan Rakyat akan digelar. Tentunya di tengah masyarakat banyak perbedaan pilihan, yang dapat menyebabkan gesekan sosial, sehingga perlu peran perangkat desa untuk menjadi motivator dalam penyelenggaraan Pemilu Damai.

"Para perangkat desa tentunya lebih mengenal dan lebih dekat dengan warganya. Di Pemilu 2024 ini, kami ajak perangkat desa untuk bisa menjadi motivator Pemilu Damai, dengan tetap menjaga kerukunan, perdamaian dan keamanan wilayah," ujarnya.

Sementara Mujajin, salah satu perangkat desa setempat menyebut, di Desa Mijen tingkat hambatan dan permasalahan dan kerawanan sosial pada Pemilu 2024 tidak terlalu riskan, akan tetapi semua pihak harus tetap waspada dan bahu membahu menjaga pelaksanaan Pemilu agar berjalan aman dan kondusif, serta tetap menjaga kerukunan di tengah masyarakat.

"Alhamdulillah, kita diingatkan kembali oleh pak Babinsa. Kita bersama siap mendukung penyelenggaraan Pemilu Damai. Semoga di desa kita ini, berjalan aman dan lancar tanpa ada halangan atau permasalahan yang fatal," pungkasnya. (Pendim0716).